

Anwendungs- und Pflegehinweise: Bitte Hinweise sorgfältig lesen, damit Sie möglichst lange Freude an diesem Produkt haben. Der Profi-Car-Duster ist ein Staubmagnet für jeden Autolack. Die langen, mit Paraffinwachs beschichteten Baumwollfasern, ziehen jeden losen Schmutz an und geben ihn nur durch kräftiges Ausschütteln wieder ab. Ideal um Ihr Fahrzeug zwischendurch von Staub, Blütenstaub und anderem losen Schmutz zu befreien. Einfach ohne Druck über die Oberfläche gleiten lassen - fertig. Auch für den Innenraum geeignet.

Hilfreiche Tipps: Die neuen Fäden aus 100% Baumwolle können bei den ersten Malen des Gebrauchs einige Fussel- und Wachsrückstände hinterlassen. Das ist normal und verschwindet typischerweise nach 2-3 Benutzungen. Wickeln Sie den Profi-Car-Duster in Zeitungspapier ein und legen Sie diesen dann anschließend ein bis zwei Tage in die Sonne, damit überschüssiges Wachs von der Zeitung aufgenommen wird. Schütteln Sie den Profi-Car-Duster vor, während und nach der Benutzung gründlich aus, um überschüssige Flusen während der ersten paar Benutzungen zu beseitigen. Nutzen Sie den Profi-Car-Duster in langen, geraden Bewegungen. Kreisrunde Wischbewegungen sind weniger effektiv. Je öfter er benutzt wird, desto besser wird sein Ergebnis

Sicherheits- und Warnhinweise: Nicht waschen! Nicht in der Sonne lagern! Nur auf abgekühlten, trockenen Oberflächen benutzen. Nicht auf Teppiche oder Textilien legen, es könnten Flecken entstehen. Am besten in der Tasche an einem trockenen Ort aufbewahren. Nach Gebrauch gründlich schütteln. Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren. Der Profi-Car-Duster ist nicht zum Polieren Ihrer neuen Lackierung gedacht.

Instructions for use and care: Please take a moment to read the instructions so that you can enjoy this product for as long as possible. The Profi-Car-Duster is a dust magnet for every car paint. The long cotton fibres coated with paraffin wax attract any loose dirt and release it only by shaking it out vigorously. This makes it ideal for removing dust, pollen and other loose dirt from your vehicle. Simply glide over the surface without applying pressure - done. Also suitable for the interior.

Helpful hints: The new 100% cotton threads may leave some lint and wax residue the first few times they are used. This is normal and typically disappears after 2-3 uses. Wrap the Profi-Car-Duster in newspaper and then place it in the sun for one to two days so that excess wax is absorbed by the newspaper. Shake out the Profi-Car-Duster thoroughly before, during and after use to remove excess lint during the first few uses. Use the Profi-Car-Duster in long, straight movements. Circular wiping motions are less effective. The more often it is used, the better the result.

Safety and warning instructions: Do not wash! Do not leave in the sun! Use only on cooled, dry surfaces. Do not place on carpets or textiles, it could stain. Best stored in the bag in a dry place. Shake thoroughly after use. Keep out of the reach of children. The Professional Car Duster is not intended for polishing your new paint job.

ACHTUNG: Die Rücksendung ist ausgeschlossen, wenn die Ware durch unsachgemäßen Gebrauch beschädigt worden ist.

ENTSORGUNG: Das Verpackungsmaterial ist wiederverwertbar. Entsorgen Sie die Verpackung umweltgerecht und führen Sie sie der Wertstoffsammlung zu.

ATTENTION: The returns will be impossible if products were damaged because of incorrect use.

DISPOSAL: The packaging material is reusable. Dispose of the packaging in an environmentally friendly way by putting it in the appropriate recyclable waste collection containers

Bei technischen Fragen wenden Sie sich bitte an... / If technical support is needed, please call...

In Deutschland/Germany	02173-5944100* oder info@eurotops.de
in Österreich/Austria	0800 321 768 oder info@eurotops.at
in der Schweiz/Switzerland	044 2836125 oder info@eurotops.ch
in Niederlande/Netherlands	020262 1958 or info@eurotops.nl
in Frankreich/France	0892 700 470** or info@eurotops.fr
in Belgien/Belgium	070 663 665*** or info@eurotops.be

*14 Cents/min aus dem deutschen Festnetz / via German landline, max. 42 cents/minute via mobile phone network

**35 Cents/min aus dem Französischen Festnetz/ via French landline

***30 Cents/minute via Belgium landline

Belggf. erforderlicher Rücksendung der Ware adressieren Sie diese bitte an die auf Ihrer Rechnung stehende Retourenadresse.
A possible return of products should be addressed to the return address stated on your invoice.